

Pulsnitzer Straße halbseitig gesperrt

Radeberg. Die Pulsnitzer Straße wird vom Montag, dem 3. Juni bis Freitag, den 7. Juni halbseitig gesperrt. Das teilt die Stadtverwaltung mit. In Höhe des Hauses Nummer 57 wird die Grundstückszufahrt für ein neu errichtetes Einfamilienhaus hergestellt. Es befindet sich in der Nähe des Krankenhauses. Der Verkehr wird an den Bauarbeiten per Ampel vorbeigeleitet.

Ebenfalls ab dem 3. Juni wird in Liegau-Augustusbad auf der Friedensstraße, am Einmündungsbereich zur Langebrücker Straße, ein Gehweg im Auftrag des Bauamtes gebaut. Dies hat die Vollsperrung der Friedensstraße und die halbseitige Sperrung der Langebrücker Straße in diesem Bereich zur Folge. Die Arbeiten sollen bis zum 14. Juni abgeschlossen sein. (SZ)